

Director de la RAE dona importante obra a Universidad de La Habana



La Habana, 17 feb (RHC) El director de la Real Academia Española (RAE), Santiago Muñoz, donó el Diccionario Panhispánico en Español Jurídico a la Facultad de Derecho, durante su visita a la Universidad de La Habana.

Considerado una joya de la literatura especializada, la obra enriquecerá el patrimonio bibliográfico de esa reconocida institución de la educación superior de Cuba y servirá para el enriquecimiento cultural de los estudiantes y profesores de Derecho.

En declaraciones a la prensa, el escritor e historiador español destacó el trabajo 'admirable' de la Academia de la Lengua de Cuba y el apoyo brindado por las autoridades de la isla a la promoción del buen uso del español.

El también presidente de la Asociación de Academias de la Lengua Española manifestó su disposición de cooperar con Cuba en todo lo posible.

Durante la visita, a Santiago Muñoz le fue entregada la condición Profesor Distinguido de la Facultad de Derecho de la Universidad de La Habana.

La víspera el presidente Miguel Díaz-Canel recibió al director de la RAE, encuentro en el que participaron también el Historiador de la Ciudad de La Habana, Eusebio Leal, y el titular de Casa de las Américas, Abel Prieto.

Muñoz reconoció el trabajo que realiza la institución homóloga cubana y la dedicación con que labora, a pesar de los escasos recursos.

Cuba es la primera escala de un viaje de trabajo que realiza el director de la RAE, el cual incluye Panamá, Nicaragua, El Salvador, Guatemala, Honduras y República Dominicana.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/214652-director-de-la-rae-dona-importante-obra-a-universidad-de-la-habana>



Radio Habana Cuba